
 

 

 

  

   

    

 

 

  

  

    

 

  

 

   

  

 

 

  

Haltestelle Überdachung 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30. Juni 2022 gemäß § 24 GO-BV 

folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, den zuständigen amtsführenden Stadtrat 

Peter Hanke im Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und 

Mobilitätskommission zu ersuchen, sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, die 

Möglichkeit einer Überdachung der Haltestelle des 57A bei der Station Getreidemarkt 

in Richtung Anschützgasse zu prüfen. 

Begründung 

Der Wunsch wurde von Anrainern an uns herangetragen. Bei schlechteren 

Witterungsbedingungen wäre eine Überdachung sehr hilfreich. Die durchgängige 

Überdachung der Haltestellen würde generell die Attraktivität der öffentlichen 

Verkehrsmittel weiter verbessern. 

Marcel Flitter 


